

境剛志小だより



NO. 11
平成28年12月22日

◇勉強に・スポーツに頑張った2学期



2学期も今日で終わりになります。2学期は、運動会や校外学習、マラソン大会などたくさんの行事がありました。その一つ一つの行事を終えるたびに、ひとまわり大きく成長した子どもたちを見ることができ、うれしく思いました。また、11月には、県内各地から音楽の先生方が来校され、子どもたちの学習の様子を見ていただく機会もありました。どの子どもも集中し、熱心に、楽しく「和音の音で旋律づくり」に取り組んでいる姿を見ていただくことができました。子どもたちが頑張ってくれたことに、大きな拍手を贈りたいと思います。

2学期の授業日数は、80日でした。勉強にスポーツにそして地域の活動にと、一生懸命頑張った学期も今日で終わりになります。子どもたちは、通知表「あゆみ」を持ち帰ります。教育相談の時の話と合わせて、2学期の頑張りをほめてあげてください。

◇保健委員会による「心と体の健康」集会

12月16日に、「心が温くなる言葉掛けをしよう」をテーマに、保健委員会による集会が行われました。

はじめに、6年生に実施した「心の健康アンケート」の結果から、「悩みの有無」や「人に言われていやな気持ちになったこと」等の発表があり、言葉の使い方や人を悲しませたり、うれしくさせたりすることができることを伝えてくれました。次に、境剛志小のキャラクター「ごうしちゃん」による、笑顔でハッピーになれる言葉掛けについて学びました。



ハピ1…物事は、いやな方ではなく、いい方に考えるようにしよう

ハピ2…自分の良いところを探して、さらにのびよう

ハピ3…友だちの誘いを断りたい時は、自分の考えや理由をはっきり言って、わかってもらおう

ハピ4…気持ちが沈む言葉よりも、笑顔になれる言葉を多くしていこう

ハピ5…「ありがとう」の感謝の言葉をいつも言うようにしよう

皆が、笑顔でハッピーに過ごせるように、今日からハッピー語の実践をしていきましょう。ご家庭でのご支援、よろしくお祈りします。

交通事故に注意を！

冬休みには、クリスマスやお正月と出かける機会も多く、何となくみんなウキウキしています。そんな時は、周りに注意がいなくなり、交通事故も起こりやすいのです。



子どもたちの交通事故の原因で一番多いのが、「飛び出し」だそうです。終業式の話の中でもしましたが、「飛び出しは絶対にしない」をしっかり守り、交通事故に遭わないようにしましょう。

家族で囲む食卓は、心と体の栄養

年末年始は、日頃忙しい家族が集まり、家族でゆっくり食卓を囲んで、話し合いのできる機会です。今年一年を振り返ったり、将来の夢や新しい年への抱負を話し合ったり・・・。

たくさん話題で食卓を盛り上げ、家族の絆を深めましょう。



皆さん、良いお年をお迎えください。